



El Teatro Juan del Enzina recuerda con una película al rockero brasileño Renato Russo

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Teatro Juan del Enzina acoge hoy, a partir de las 20:00 horas, la proyección de la película 'Somos tao jovens', dirigida por Antonio Carlos da Fontoura. La cinta fue estrenada en el mes de mayo del año 2013 en Brasil. El hilo argumental de la película pivota sobre la biografía de Renato Manfredini Junior, más conocido como Renato Russo, líder del mítico grupo de rock brasileño Legião Urbana.

Esta formación rockera, nacida en la década de los años 80 en la ciudad de Brasilia, se caracterizaba especialmente por impregnar las letras de sus composiciones con contenidos políticos especialmente reivindicativos. El grupo se disolvió oficialmente en el año 1996 cuando acaeció la muerte de Renato Russo. Pese a ello, este rockero sigue siendo un icono del rock brasileño entre muchas generaciones.

La película forma parte del ciclo de cine brasileño, organizado por el Centro de Estudios Brasileños de la Usal en colaboración con el Servicio de Actividades Culturales y el Ponto de Memoria.